



Maingau-Bote · Weilbacher Zeitung · Wickerer Zeitung
Amtliches Mitteilungsblatt der Stadt Flörsheim a.

Donnerstag, 7. Dezember 2006

Jubiläum mit fünf Künstlern

Seit 2001 ist das Kunstforum Mainturm ein Ort zeitgenössischer Kunst

FLÖRSHEIM (ach) – „Fünf Jahre Kunstforum, fünf Künstler. Die richtige Zahl für ein Jubiläum“, ist Bürgermeister Michael Antenbrink überzeugt. „Und das ist berechtigt, denn wir können mit Stolz auf einen Erfolg verweisen.“ Seit dem 1. Dezember 2001, der offiziellen Eröffnung des Kunstforums Mainturm, haben mehr als zwanzig Künstler in dem historischen Gemäuer ihre Arbeiten in Einzel- und Gruppenausstellungen präsentiert.

In der Jubiläumsausstellung, die Antenbrink und Kulturamtsleiterin Haidi Schilling am Sonntag eröffneten, sind mit Gabriele Burgmann, Claudia Poeschmann, Jan Schröder, Jürgen Lecher und dem Flörsheimer Dieter Fricke fünf Künstler vertreten, die bereits in den vergangenen Jahren im Kunstforum ausgestellt hatten. Rund 150 Quadratmeter auf vier Ebenen bieten „ein wirklich ansprechendes Ambiente, um Kunst zu interpretieren“, so Antenbrink in seiner Eröffnungsrede. „Beim Produkt Kunstforum können wir davon sprechen, dass wir Qualität etabliert haben.“

Für die Qualität bürgen nicht zuletzt die namhaften Künstler der Ausstellung, zu denen unter anderem auch Dieter Fricke gehört. Der gehörlose Künstler will mit seiner Gebärdensprache-Abstraktionen auf die Situation von Hörgeschädigten und Gehörlosen aufmerksam machen. Seine ausdrucksstarken Bilder mit den kräftigen schwarzen

Pinselstrichen abstrahieren den Bewegungsfluss der Hände beim Gebärden von Worten, Sätzen und kurzen Texten. Dem Betrachter eröffnen sich dadurch die Bewegungsabläufe der Gebärdensprache, die den Künstler zu seinen Werken inspiriert haben. Im Mainturm selbst stellte Claudia Poeschmann ihre Bilderreihe „Ansichten“ aus. Die großformatigen Bilder, Porträts und eine Ansicht des Mainturms, nahmen den Betrachter schon beim Betreten des Raumes gefangen. Die Künstlerin setzt ihre Werke – zum Teil Acryl auf Leinwand, zum Teil Tusche auf Papier – aus verschiedenen Blickrichtungen in Szene.

Weitere ausstellende Künstler sind Gabriele Burgmann, die ihre künstlerischen Schwerpunkte in Mischtechnik und in Verbindung mit Digitaldruck setzt. Jan Schröder zeigt zwei Installationen mit dem Titel „Bootskörper“ und „Obeliske“ sowie eine Bilderreihe mit dem Titel „Farbraum 1 bis 4“. Jürgen Lecher einen Pigmentdruck mit dem Titel „Seemann, lass das Träumen“. Zwar zeigt jeder dieser Künstler seine eigene „Handschrift“, trotz der gegensätzlichen künstlerischen Ausrichtung ist die Ausstellung jedoch sehr ausgeglichen.

Die Jubiläumsausstellung im Kunstforum Mainturm ist noch bis zum 4. Februar 2007 zu sehen. Öffnungszeiten sind samstags, sonn- und feiertags jeweils von 10 bis 18 Uhr.



Sie alle waren bereits in den vergangenen Jahren mit Ausstellungen im Kunstforum Mainturm vertreten, zum Jubiläum präsentieren sie sich nun mit einer Gruppenausstellung (v.l.): Dieter Fricke, Gabriele Burgmann, Jan Schröder, Claudia Poeschmann und Jürgen Lecher.

(ach/Foto: Elzenbeck)